

みんな、そのまで。 自信と誇りを胸に、自分の道を歩んでいこう。

Message from Miyajima Akitosi, Nishizawa Hiromi, Kuno Shinti, Nisida Hideo, Masuda masato, Oono ka Kayoko, Nakajima Takashi, Fukazawa Kimitaka, Yagi Youko



宮島明利さん 南小恩師
みんな一人一人が、わたしにとって素敵で素晴らしい教え子たちだったと心から思います。今日みんなが成人した姿を見て「ああ、そのままでいいな」と思いました。皆さんこのからの人生に期待しています。
(現県教育委員会)



八木洋子さん 中中恩師

皆さんとてもいい表情をしています。たくさんの経験を積んできたからこそと思います。これからも、自分がやりたいことをたくさん見つけてください。さらに皆さんが磨かれていくことでしょう。健康に気を付けて頑張って。(現中央小学校)



深澤公貴さん 中中恩師

皆さんは今、何を頑張っていますか？人生には嵐の夜も大雨の夜もあると思います。でも止まない雨はありません。自信と誇りを胸に歩んでいってください。あなた方の背中を見て付いてくる人もいます。誠実さを忘れずに。(現静岡市立西奈中学校)



久野真一さん 中川根第一小恩師

担任になった最初の日のこと。みんな元気が良すぎて窓ガラスを割り、先が思いやられました。でもみんな、本当にすこやかに育ってくれました。本町の人の温かさや地域によってはぐくまれた心だと思います。(現島田市立島田第三小学校)



西澤浩美さん 北小恩師

わたしは北小で4人の教え子の担任でした。みんなずいぶん大きくなったなあと思うと同時に、あの頃がなつかしく思い出されます。今まで共に過ごしてきた仲間や地域、支えてくれた家族に感謝しながら、歩んでいってください。(現本川根小学校)

いざれこの町でアクションを起こしてほしい

新成人の皆さんには、晴れて大人の仲間入りをされ、成人としての権利を与えられるようになりました。が、同時に成人としての責任や義務を負うことになりました。自らの判断と行動に、社会人としての責任を求められるということです。これからは今日の良き日を人生の飛躍の節目とし、隣人や地域社会、国家、そして地球に対して、一社会人として、どのような役割を果たそうとしているのか、何をしたいのかをしっかりと考へてほしいと思います。

新しい時代の担い手として、本日成人された皆さんへの期待を寄せてています。この町で暮らす人も、古里を離れ遠方で生活する人も、本町の動向に关心を持ち続けてほしいと思います。

お父さんやお母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、友達、そう信じています。

message

**川根本町長
佐藤公敏**



増田真人さん 本中恩師

福祉の体験学習での出来事や本中フェスタなど、当時のことを思い出します。社会の荒波にもまれている人も多いことでしょう。そんなときは、3年間を過ごした仲間のことを思い出し、頑張ってみようと思いつつ奮闘して立たせてください。(現掛川市立栄川中学校)



西田秀男さん 中央小恩師

成人式に参加してすごく思ったこと。本当に素晴らしい成人に育ってくれたということです。当時の先生方とも話をしますが、地域の皆さんに一人一人の子が支えられていました。実感しています。(現静岡大学教育学部附属静岡小学校)



中嶋孝さん 中中恩師

野球部のことなど思い出されます。下泉グラウンドから学校まで走ったこともありましたね。日本一の卒業式をやろうと盛り上がりいました。初心を忘れないで、自分の道を進んでください。共に仕事の話などできたらうれしいですね。(現吉田町立吉田中学校)



大中香代子さん 中中恩師

振り返ってみると、たくさんの思い出、楽しいものばかりでしたね。みんなが卒業する日は涙が止まりませんでした。すべてのことに一生懸命打ち込むことができる君たちの姿、わたしはいつまでも誇らしく思っています。(現吉田町立吉田中学校)